



Fondation du CLA

RAPPORT ANNUEL
1er juillet 2022 au 30 juin 2023



Fondation du Collège de l'Assomption

Des mots pour dire merci

Fidèles partenaires et généreux donateurs et donatrices, merci de mettre la cause de la Fondation du CLA au cœur de vos préoccupations. L'année que nous venons de vivre a été marquée par le lancement d'une nouvelle Campagne 2022-2025 afin d'encourager l'art et la culture au Collège de l'Assomption. Votre appui inébranlable dans les dernières années a permis d'amasser des sommes records. Pour cela, notre reconnaissance est immense.

Ce rapport d'impact existe grâce à l'extraordinaire implication d'une communauté tissée serrée; une véritable famille de parents, d'anciens et d'anciennes, de notre précieux cabinet de Campagne ainsi que de nos merveilleux porte-paroles.

Isabelle Turgeon

Jason St-Hilaire



Notre ADN

● Notre mission

La Fondation **supporte** le Collège de l'Assomption pour former nos bâtisseurs de demain, en le rendant **accessible** pour tous. Elle est une **alliée** qui assure la **pérennité** du patrimoine éducatif historique de notre région, tout en favorisant sa **croissance** et l'**innovation** dans son milieu.

● Notre vision

Elle vise à **soutenir** le Collège dans la réalisation de sa mission et à agir comme **levier** pour contribuer à son **développement** et son **rayonnement**.

● Nos valeurs

Bienveillance - Engagement - Reconnaissance



Un conseil d'administration engagé

M. Reynald Harpin,
121e cours

M. Éric Chayer,
152e cours

M. Frédéric Belhumeur,
158e cours

M. Benoît Leblanc,
165e cours

M. Étienne Pellerin

M. Judes Poirier,
140e cours



PRÉSIDENT

VICE-PRÉSIDENT

SECRÉTAIRE-
TRÉSORIER

ADMINISTRATEUR

ADMINISTRATEUR

ADMINISTRATEUR

Une permanence dévouée

Mme Isabelle Magnan



DIRECTRICE
GÉNÉRALE

Mme Manon St-Hilaire



COORDONNATRICE
ET RESPONSABLE DE LA
RELATION AVEC LES
ANCIENS ET ANCIENNES

Mme Sophie Paulin



AGENTE DE
BUREAU

LANCEMENT DE NOTRE NOUVELLE CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2022-2025

Soutenons l'art et la culture afin
qu'ensemble, nous formions des
apprenants de tête et de cœur!

**OBJECTIF
1 MILLION \$**



UNE VIEILLE CHAPELLE À RÉNOVER

La Vieille Chapelle, transformée en salle de spectacle en 1990, a besoin d'être rénovée. Sous sa voûte, ornée de moulures recouvertes de feuilles d'or, un filet protège les occupants des morceaux de plâtre qui pourraient se détacher du plafond.

La Vieille Chapelle est non seulement un joyau historique, mais aussi un lieu de rassemblement utilisé par le Collège et toute la communauté. Nous devons en assurer la pérennité et préserver sa vocation culturelle afin de permettre à chaque élève d'y vivre des expériences enrichissantes.

Au cours des ans, le Collège a tout mis en œuvre pour préserver ce riche patrimoine en investissant régulièrement des sommes considérables. D'ailleurs, nous avons été en mesure de stabiliser l'immeuble abritant notre Vieille Chapelle en 2020, et ce, grâce à vous !

Nous devons maintenant la rénover, mais le Collège ne peut plus y arriver seul.

Nous avons besoin de vous !



Cette magnifique
salle, au passé
riche de culture, à
besoin de vous !



La Fondation du Collège de l'Assomption

Cabinet de campagne 2022-2025

PORTE-PAROLE



Catherine Trudeau
155^e cours
Comédienne, chroniqueuse
et auteure jeunesse



Gilles Gélinas
Enseignant retraité et fervent
du Collège de l'Assomption



M. Michel Marcoux
123^e cours



M. Robert Lafond
127^e cours
Président
Lafond + associés



M. Yvan Miron
Président directeur
général, StageLine



M. Louis Carboneau
143^e cours
Fondateur et PDG,
Tangible IP, LLC



Mme Diane Dumont
Présidente de
l'Association des Parents
des Élèves du CLA



M. Éric Chayer
152^e cours
Planificateur financier,
Investia services financiers



M. Étienne Pellerin
Directeur général
du Collège de l'Assomption



M. Michel Fafard
142^e cours
Président
CJT Portes et Fenêtres



Dr Gilbert Gosselin
133^e cours
Cardiologue



M. Benoît Leblanc
165^e cours
Notaire, Lavallée & Leblanc



M. Yves McSween
Fondation Baie
St-François



M. Éric Sylvestre
149^e cours
Fondation diocésaine
l'Assomption (Montréal)



M. Alain Raiche
Directeur général
Caisse Desjardins
Pierre-Le Gardeur



M. Nicolas St-Cyr
164^e cours
Directeur financier,
Corporation Icodev



M. Emmanuel Préville-Ratelle
165^e cours
Avocat associé chez Ratelle



M. Nicolas Préville-Ratelle
165^e cours
Avocat associé chez Ratelle



M. Sébastien Préville-Ratelle
165^e cours
Médecin pneumologue



M. David Laurin
164^e cours
Codirecteur artistique, Duceppe

CAMPAGNE 2022-2025

Les porte-paroles et le cabinet de Campagne souhaitent que l'art et la culture proposent des voies nouvelles aux élèves dans le développement de la personnalité, dans l'ouverture de l'imaginaire et dans le désir d'apprendre.

Rencontrer l'art et y prendre goût demande d'avoir des installations dignes de notre milieu.

Monsieur Michel Marcoux du 123e cours et sa conjointe Dee, ont été touchés par la cause entourant la restauration de la Vieille Chapelle. Ils ont décidé de jumeler tous les dons jusqu'à concurrence de 500 000 \$.

Le 30 juin 2023, l'équipe de la Fondation annonçait un montant amassé de 939 000 \$. Depuis le début de cette Campagne, les donateurs se mobilisent et le cabinet en est tellement fier.

Merci à chacun d'entre vous d'y croire.

**OBJECTIF
1 MILLION \$**





Soirée bénéfice

Le **25 mars 2023** aura été une soirée Vins, Fromages et Cie qui restera gravée dans la mémoire de nos 330 invités. Un bon repas signé Pierrick Choinière, du Local traiteur, des vins préalablement choisis par notre sommelière, Kate Johansson du 169e cours et un maître de cérémonie de choix, M. Stéphane Richard du 155e cours.

Coup de chapeau à notre président d'honneur, M. Robert Lafond du 127e cours, qui a réussi à amasser la somme record de 82 000 \$ au profit de la rénovation de la Vieille Chapelle du Collège de l'Assomption.

330 invités

**82 000 \$
revenus net**

Merci !



PLACE MICHEL ET DEE MARCOUX

JUIN 2023

Une inauguration réussie

Le 27 juin 2023, la Fondation du Collège de l'Assomption, devant les membres du personnel du Collège, membres du conseil d'administration, donateurs, anciens et anciennes, parents et boursiers, a honoré une contribution historique.

Michel et Dee Marcoux ont choisi de devancer un legs testamentaire de leur vivant afin de faire du Collège un endroit de choix pour les élèves, mais également pour les membres du personnel. C'est **un million** qu'ils ont remis à la Fondation du Collège de l'Assomption.

En signe de reconnaissance, l'entrée des élèves leur a été dédiée. Les membres de la communauté du Collège ont choisi de leur offrir cet endroit significatif, car leur contribution au fonds de bourses permet à des jeunes d'entrer par la grande porte d'une institution de renom. Depuis 190 ans, peu de personnes ont eu ce privilège. Leur contribution exemplaire en a touché plus d'un.





Parc Sportif René Gaboury

La Fondation est fière de collaborer à la phase II du Parc sportif René Gaboury.

Les élèves sont beaux à regarder dans la pratique de leur sport mais également sur l'heure du midi, moment où ils en profitent pour rire et s'amuser.

200 000 \$ de plus remis cette année



Bourses d'aide financière

Nous voulons aider des dizaines de jeunes, chaque année, à réaliser leur rêve de franchir les portes du Collège de l'Assomption en réduisant les frais de scolarité pour des parents n'ayant pas les moyens financiers d'inscrire leur enfant au Collège.

Étudier au Collège, c'est possible grâce à nos généreux bâtisseurs.

**50 000 \$ remis
cette année**

Contribution aux projets innovants

La Fondation est présente dans le quotidien des élèves et de leurs enseignants.

Il est possible, entre autres, grâce à la contribution volontaire des parents, de remettre des sommes pour financer des projets innovants.

L'innovation et l'éducation sont des valeurs que la Fondation prône, c'est pourquoi elle finance plusieurs idées initiées par les élèves et leurs enseignants.



2022-2023 montant amassé

1 074 000 \$

85 %

Nos anciens et
anciennes

5 %

Nos parents

10 %

Nos partenaires

1,000,000

800,000

600,000

400,000

200,000

0

63 000 \$

939 000 \$

50 000 \$

22 000 \$

Bourses

Vieille Chapelle

Gérald Labrosse

Projets innovants

**Merci du fond
du cœur !**



[Voyez nos bâtisseurs ici](#)



Un regard sur l'avenir

- Avoir un grand impact sur le quotidien des élèves du Collège ;
- Agir pour rejoindre les nouvelles générations ;
- Maintenir et solidifier nos relations avec les anciens et les anciennes du CLA ;
- Anticiper le départ des aînés, qui sont les plus importants donateurs actuellement ;
- Fidéliser les donateurs ;
- Poursuivre le développement de la philanthropie ;
- Se pencher sur de nouvelles stratégies ;
- Innover dans les stratégies de communication ainsi que dans les programmes de reconnaissance.

